



L'HUMAIN D'ABORD!
STOP à l'austérité!

Avec le Front de Gauche, un travail et un vrai salaire pour tous !

Le 3 octobre dernier, plus d'un millier de personnes ont assisté au lancement de la campagne de la liste du Front de gauche « l'Humain d'abord ! » conduite par Fabien Roussel.



Fabien Roussel, tête de liste du Front de Gauche, porte un discours fort pour l'avenir de notre région et de ses habitants :

- > « L'austérité, nous n'en voulons pas. Nous la combattons tous les jours. Les députés et sénateurs du Front de Gauche au Parlement s'y opposent et ne la votent pas ! »
- > « Nous combattons les injustices, les inégalités entre ceux qui cumulent les richesses et ceux qui travaillent et à qui on demande toujours plus d'efforts. »
- > « L'argent existe ! Le Nord-Pas de Calais-Picardie figure au 3ème rang des régions françaises pour la richesse produite : plus de 150 milliards d'euros par an ! »
- > « En Picardie et dans le Nord-Pas de Calais, nous sommes désormais 6 millions d'habitants. Nous sommes la région la plus jeune de France. Cette jeunesse représente un atout majeur. »
- > « Nous avons toutes les raisons de croire en l'avenir de notre région et de vouloir l'écrire avec tous ses salariés, tous ses habitants. »
- > « Notre exigence : que la richesse créée par le travail des femmes et des hommes de notre région, soit mise au service de l'égalité, du progrès social, de l'être humain et de la planète. Nous ne voulons pas une région d'énarques et de bureaux d'études. Nous voulons une région de proximité ; une région citoyenne à l'écoute et au service de tous ses habitants. »
- > « Au moment de la conférence climatique à Paris (COP 21) et au-delà, nous porterons une parole qui défende les populations les plus démunies et les plus vulnérables pour faire face au dérèglement climatique. Nous mettrons en œuvre une politique conciliant justice écologique et justice sociale. »
- > « Dans le cadre de cette élection régionale, soyons clair, nos propositions tourneront autour d'un axe prioritaire : **un travail et un vrai salaire pour tous !** C'est le sujet central, celui qui est au cœur de toutes nos préoccupations dans cette région qui souffre du chômage et qui aspire à être enfin respectée ! Cette ambition, c'est celle de la dignité pour tous ! »

Allons-y avec notre cœur et notre sincérité ! Nous sommes la seule liste à porter ces valeurs et avoir le courage pour affronter le système. Notre région est une belle et grande région.

Elle est forte d'une histoire sociale et ouvrière qui lui a donné l'expérience précieuse des grands combats et des grands défis. Relevons ensemble celui de son avenir, de ses atouts, de ses industries et de son économie, du bonheur, du bien-être et de la dignité de ses habitants. Alors debout, tous ensemble, pour la Picardie et pour le Nord-Pas de Calais !



L'humain d'abord!

L'Humain d'abord est la liste citoyenne du Front de Gauche qui réunit des acteurs du mouvement social, syndical, associatif, écologiste, altermondialiste et citoyen, des élus et des personnalités.

Je rejoins le comité de soutien présidé par Alain Bocquet

Nom et prénom :

Adresse postale :

.....

.....

Adresse E-mail :

Téléphone :

- Je souhaite participer à la campagne
- Je rejoins le comité de soutien
- J'appelle à voter pour la liste l'Humain d'Abord ! (j'accepte que mon nom soit publié)





➤ Des personnalités reconnues, d'horizons différents, s'engagent au sein de « l'Humain d'Abord ! »

« La liste "l'Humain d'abord !" est la seule liste qui peut se prévaloir du Front de Gauche. Refusons les postures politiciennes, ayons de l'audace. L'audace, c'est par exemple considérer qu'il faut un vrai travail pour tous avec un vrai salaire. C'est audacieux et réaliste, compte-tenu de la richesse de cette région. »

Marc Dolez, député du Douaisis, co-fondateur du Front de Gauche



« Qu'il soit de gauche ou de droite, le gouvernement n'a rien changé : on fait casquer les petits pour que d'autres en aient toujours plus. Il y en a marre ! »

Virginie QUENEZ
Avocate des salariés My Ferry Link, spécialisée en droit du travail



« Nous devons nous rassembler avec tous ceux qui ont compris que c'est ce système qui crée la crise écologique, que c'est ce système qui crée la crise sociale, que c'est ce système qui crée la crise citoyenne. »

Nicole Taquet-Leroy
directrice d'école, conseillère régionale - Ensemble ! Nord Pas-de-Calais



« La liste "l'Humain d'abord !" place en tête la défense de l'industrie et de l'emploi. En faisant appel à des syndicalistes, elle dispose de représentants du monde du travail qui en connaissent parfaitement les rouages. »

Franck Saillot
Responsable du syndicat de l'entreprise Arjowiggins (62) - filière papetière



« La politique, ce n'est pas qu'une affaire de vieux ou d'hommes, elle appartient aussi aux jeunes parce qu'ils font partie de la société et ont leur mot à dire. »

Zoé Desburaux
Enseignante



« L'union ne peut se faire que sur un contenu. Pour l'instant, on agite une peur sans les moyens de la conjurer. La peur n'évite pas le danger, mais elle est mauvaise conseillère et fait oublier le fond du sujet. Qu'on bâtisse enfin un budget de gauche et on empêchera Marine Le Pen de progresser. »

Alain Bocquet, Président du comité de soutien



« Pour moi, la « retraite » est synonyme de paix et de douceur, en aucun cas de désespoir, d'angoisse, de pleurs, d'isolement. Avec Michelle Demessine, j'ai promis aux retraités que je resterais vigilante. Je ne lâcherai rien. »

Patricia Duvieubourg
Militante associative qui a dénoncé le scandale de la CARSAT



➤ Faisons entendre la voix du monde du travail

Parmi les candidats de la liste « l'Humain d'abord ! », plusieurs noms incarnent le renouveau : comme **Virginie Quenez**, avocate spécialiste du droit du travail. Elle a accompagné les salariés de SeaFrance / MyFerryLink. « Je veux un travail et un salaire minimum pour tous », avance **Hadja Touré**, Agent de sûreté à Roissy, conseillère municipale de Montataire et militante associative très investie dans sa commune. « Dans cette liste, je trouve des valeurs qui me ressemblent », explique **Patricia Duvieubourg** : avec les organisations syndicales de retraités et l'appui de la sénatrice **Michelle Demessine** (PCF), elle a mis en lumière le scandale des pensions non versées par la Carsat. Militant syndical aux Finances publiques, Yan Ruder a beaucoup à dire sur la casse des services publics dans son département : « L'abandon des territoires, des services, des hôpitaux, c'est le ferment du Front national. Les services, c'est le patrimoine de ceux qui n'en ont pas ».

Ces candidats, résume Fabien Roussel, « ce sont des femmes et des hommes de terrain, des acteurs du combat de chaque jour pour vivre autrement ». « La réalité, ils la connaissent bien pour l'affronter au quotidien », ajoute-t-il. **C'est particulièrement le cas avec la présence de plusieurs responsables syndicaux** des industries automobile et ferroviaire, comme **Cédric Brun** (PSA Valenciennes), **Evelyne Becker**, syndicaliste à GoodYear Amiens, **Jean-Pierre Delannoy** (Métallurgie), ou le sidérurgiste **Philippe Verbeke** (ArcelorMittal). C'est aussi le cas dans le domaine de la santé, comme en témoigne la présence de **Carole Moreira**, aide-soignante au Centre hospitalier de Valenciennes, **Jacques Adamski**, secrétaire syndical du Centre hospitalier de Roubaix, **Loïc Pen**, médecin urgentiste à Creil.

La liste est composée d'élus locaux et d'organisations du Front de Gauche comme le PCF, le mouvement pour une alternative sociale et écologiste « Ensemble ! Nord Pas-de-Calais » et la Coordination Communiste. Elle compte aussi des personnalités du Parti de Gauche et est soutenue par des militants socialistes et écologistes déçus et en colère devant la politique gouvernementale.

Enfin, on y retrouve des militants associatifs ainsi que le monde de la culture et de l'éducation populaire avec **Pierre-Yves Pira**, animateur du collectif lillois pour un retour en régie publique de l'eau, **Mireille Gabrelle**, soutien du peuple palestinien et **Roland Diagne**, pilier du comité des sans papiers du Nord et le documentariste **Gilles Balbastre**.

➤ Tout est encore possible !

Le problème, ce n'est pas le FN qui monte, le problème c'est le chômage qui monte, ce sont les retraités qui ne touchent pas leur pension à cause d'une ministre incompétente, ce sont les usines qui ferment, ce sont les urgences de nos hôpitaux engorgées, ce sont nos gamins qu'on aimerait voir travailler et vivre heureux ici !

Il est encore temps d'agir sur ces sujets et vite ! Les députés et sénateurs de cette grande région peuvent décider de s'unir pour répondre à toutes ces urgences : en effet, le budget de la Nation, qui sera voté en novembre, doit être l'occasion de tourner le dos aux politiques d'austérité et d'investir dans l'emploi, dans nos hôpitaux, pour le logement et pour soutenir nos villes et nos villages. Tout est encore possible ! C'est le budget de la dernière chance !

